

VISUAL SCHEDULE

A tool that provides children with a clear and organized representation of their daily routine. It often includes pictures, symbols or words that represent activities or transitions throughout the day in a sequential order.



It will:

- Reduce anxiety
- Provide structure and a sense of safety
- Increase independence in daily routine
- Help create a predictable learning environment
- Help create a sense of belonging
- Promote engagement and participation

HERE are a few examples of visual schedules you can include in your classroom!

How to Implement a Visual Schedule:

- **Create Simple Visuals**

Use pictures, icons or photos to represent each activity, with simple words

- **Involve the Children**

Introduce the schedule during circle time and review it together daily

- **Adapt**

Include symbols for "Free Choice" or "Special Events" to prepare children for changes in their routine

- **Make it Accessible!**

Place the schedule at eye level where all children can see it and refer to it throughout the day

HORAIRE VISUEL

Un outil qui fournit aux enfants une représentation claire et organisée de leur routine quotidienne. Il comprend souvent des images, des symboles ou des mots qui représentent des activités ou des transitions tout au long de la journée dans un ordre séquentiel.



Il permet de:

- Réduire l'anxiété
- Fournir une structure et un sentiment de sécurité
- Augmenter l'indépendance dans la routine quotidienne
- Aider à créer un environnement d'apprentissage prévisible
- Contribuer à créer un sentiment d'appartenance
- Promouvoir l'engagement et la participation

VOICI quelques exemples visuels que vous pouvez inclure dans votre classe!

Comment mettre en place un horaire visuel:

- **Créer des visuels simples**

Utilisez des images, des icônes ou des photos pour représenter chaque activité, avec des mots simples.

- **Impliquer les enfants**

Présentez le programme pendant l'heure du cercle et passez-le en revue tous les jours.

- **Adapter**

Inclure des symboles pour le « libre choix » ou les « événements spéciaux » afin de préparer les enfants à des changements dans leur routine.

- **Rendez-le accessible!**

Placez l'emploi du temps à la hauteur des yeux de tous les enfants pour qu'ils puissent le voir et s'y référer tout au long de la journée.